

UKM LDK AL-Kautsar Gelar Unimal Islamic Fair 2023



UKM LDK AL-Kautsar Gelar Unimal Islamic Fair 2023

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Unit Kegiatan Mahasiswa Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Al-Kautsar Universitas Malikussaleh adakan opening ceremony Unimal Islamic Fair (UIF) 2023, Senin (13/11/2023).

Acara ini digelar di Gedung Aula Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol), Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Turut pula berhadir dalam kegiatan ini perwakilan dari Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Zulfikar MT, Pembina UKM LDK AL-Kautsar, pimpinan UKM di lingkungan Universitas Malikussaleh beserta para peserta lomba cabang tilawah Al-Qur'an.

Kegiatan UIF 2023 ini merupakan agenda tahunan yang diselenggarakan oleh UKM LDK Al-Kautsar. Tahun ini UIF 2023 mengangkat tema yang bertajuk "Take your passion, be an extraordinary moslem".

Ramadhan Prastia selaku ketua pelaksana dalam kegiatan tersebut mengatakan, Unimal Islamic Fair yang diadakan oleh UKM LDK AL-Kautsar bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai islami serta mengasah kemampuan diri melalui lomba-lomba yang diadakan dalam kegiatan ini.

"Unimal Islamic Fair 2023 adalah sebuah acara yang diselenggarakan oleh LDK AL Kautsar dengan prinsip-prinsip Islam atau nilai-nilai Islam sebagai pedoman. Kegiatan ini mencakup berbagai jenis acara, seperti perlombaan islami dan majelis ilmu," katanya.

Ramadhan menyebutkan, tujuan dari UIF sendiri adalah untuk mempromosikan sekaligus memahami nilai-nilai Islam, mengasah kemampuan yang dimiliki peserta lomba, serta untuk memfasilitasi interaksi masyarakat kampus yang sesuai dengan prinsip-prinsip Islam.

"Terdapat beberapa lomba yang diadakan pada kegiatan ini. Lomba tersebut yaitu tilawah Al-Qur'an, nasyid antar pelajar, syarhil, desain poster islami dan Lomba Karya Tulis Ilmiah (LKTI)," ungkap Ramadhan.

Pembina UKM LDK AL-Kautsar, Dr Yanita MM dalam sambutannya mengatakan tema yang diangkat pada agenda UIF 2023 ini menarik.

"Dalam tema yang diangkat tahun ini yaitu kata "Take your passion' saya pikir ini menarik karena kita sebagai seorang muslim seharusnya memiliki misi, setiap dari kita harus membawa misi masing-masing," sebutnya.

Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan dan Alumni yang hari itu diwakili oleh Zulfikar berharap kegiatan ini dapat mendukung indikator kinerja utama perguruan tinggi.

Dalam kesempatan yang sama ia juga menyinggung kondisi dinamika mahasiswa yang terjadi dewasa ini, kian marak dengan merosotnya nilai-nilai seperti adab atau akhlak.

"Saya pikir jika kita melihat kondisi mahasiswa sekarang telah hilang akhlak. Merujuk pada pendidikan karakter setidaknya terdapat 18 karakter wajib seorang mahasiswa yang baik. Diantaranya yaitu ada religius, kerja keras, disiplin, toleran, cinta damai dan seterusnya. Hal inilah yang kemudian menjadi tugas kita bersama khususnya organisasi UKM seperti LDK yang membawa nama Islam dan dakwah di dalamnya. Berat memang, tapi ini menjadi satu upaya yang kita lakukan untuk menggali nilai jati diri kita sebagai penerus semangat dari nilai-nilai Sultan Malikussaleh. Harapannya ke depan LDK dapat mengadakan kajian yang membahas akan hal-hal tersebut," tuturnya.

Unimal Islamic Fair 2023 berlangsung selama 3 hari (13-15/11/2023). Kegiatan UIF 2023 akan ditutup dengan agenda Tabligh Akbar yang diisi oleh Ustadz H. Arif Rahmatillah Djafar, Lc Dipl MEI yang akan diadakan di Masjid Sultan Malikussaleh yang berada di Kampus Utama Reuleut Universitas Malikussaleh pada Kamis, 16 November mendatang.[tmi]

Tanggal: 15 November 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),